



冬のまちにスノーキャンドルの灯りをともそう 2012
「ガーデニング リラの会」活動レポート
2012年1月21日(土) 豊平公園

スノーキャンドル当日は晴天で風もなく、絶好のお天気に恵まれました。10名の「ガーデニング リラの会」会員が豊平公園に集まり、14時から、スノーキャンドル作りを始めました。サラサラの雪なので、バケツに汲んだ水と雪を混ぜて、雪を固めながらの作業です。

雪の壁に穴を掘り、水の中に花を入れて凍らせた丸や長方形のプレートをはめこんだり、色水を凍らせたものを雪の小山の上に配置したりしました。

途中の休憩時間には、手作りシフォンケーキやお汁粉、暖かい飲み物などで冷えた体を暖めながら、お互いの近況を話したりして会員同士の交流を深めました。

休憩後も順調に作業が進み、一斉点灯時間の16時30分には、すべてのスノーキャンドルを配置し終えました。



一生懸命に作業中です



どれを置こうかな?



氷に花や葉を閉じ込めて…

16時30分、いよいよキャンドルに点灯すると、幻想的な光があたりに広がり、会員のみなさんも満足そうにいろいろな角度から眺めたり、写真を撮ったりしていました。

その後、みんなで集まり、「お疲れさまでした。また来年もがんばりましょう！」(拍手！！)で、この日の作業を終了しました。



スノーキャンドルの幻想的な灯り

「ガーデニング リラの会」とは?

「ガーデニング リラの会」は、2009年、さっぽろ緑花園芸学校第1期卒業生が設立しました。この会は、花と緑のガーデニングボランティア活動を通して、まちづくりに貢献することを目的としています。(会則より)

会には現在、緑の普及部、ボランティアサポート部、広報部、事業部大通班があります。冬のイベントとして公園でのスノーキャンドルづくりの他、大通8丁目に設けた花壇の管理・運営や、札幌市役所前のおもてなしコンテナ花壇、緑の交流会や会報の発行、研修ツアーなどさまざまな活動をしています。